

Umweltschutz seit vielen Jahren ein Teil der DNA von bb-net

Klimaneutraler IT-Aufbereiter

■ Schweinfurt (bbnet). Das Schweinfurter IT Unternehmen bb-net ist als erstes deutsches klimaneutrales Unternehmen im Bereich der IT-Aufbereitung anerkannt worden, weil es u. a. seine CO₂-Emissionen freiwillig nach dem Kyoto Protokoll kompensiert. Durch die Aufbereitung gebrauchter IT ist der Umweltschutz seit vielen Jahren ein Teil der DNA des Unternehmens. Die „Technik wie neu“ Produkte, mit dem Qualitätssiegel, tecXL sind bereits klimapositiv. „Durch unsere Mission gebrauchte IT aufzubereiten und ihr dadurch ein zweites Leben zu schenken, wurden 19 Millionen Kilogramm CO₂ Equivalente in 2019 eingespart, die bei der gesam-

ten Neuproduktion von 81.000 IT Geräten entstanden wäre“, so bb-net Geschäftsführer Michael Bleicher. Bb-net validiert seit fast 25

Jahren die Möglichkeiten, Umweltbelastungen zu minimieren und die Produkte und das Handeln ständig zu optimieren. ■



Das Foto zeigt bb-net IMS Manager Viktor Rath und Geschäftsführer Michael Bleicher.